

Unsere Schülerinnen und ihre Karriere

Timna, Absolventin der 3-jährigen Fachschule für Sozialberufe des Jahres 2017, absolvierte im Anschluss in neun Monaten die Berufsreifeprüfung, die aus vier Teilprüfungen besteht (Deutsch, Mathematik, Englisch und in **Timnas** Fall das Wahlfach „Gesundheit und Soziales“). Die mit der Berufsreifeprüfung erworbenen Berechtigungen entsprechen - im Gegensatz zur Studienberechtigungsprüfung - jenen einer normalen Reifeprüfung (AHS- oder BHS-Matura).



Timna wollte immer schon Lehrerin werden und deswegen inskribierte sie an der Pädagogischen Hochschule Baden das Bachelorstudium (Dauer 8 Semester) „Lehramt für Primarstufe“. Danach strebt sie noch das 2-semestrige Masterstudium an. Bereits während ihrer Schulzeit bemerkte **Timna**, dass sie ihren Mitschülerinnen komplexe Inhalte gut erklären konnte. Auch ihr Talent, Unterrichtsmaterialien vorzubereiten, kann sie nun professionell einbringen und dadurch Kindern in der Volksschule grundlegende Kompetenzen mitgeben. *„In der Volksschule wird der Grundstein gelegt.“*

„Bereits meine Mutter war Schülerin der Fachschule für Sozialberufe, ich bin hier erwachsen geworden und habe Orientierung gefunden. Besonders die gute Klassengemeinschaft bleibt mir in Erinnerung und mein Motto, immer nur für die nächste Prüfung zu lernen, hat sich bewährt.“

Timna

Das Ausbildungsteam der Caritas Schule in Wiener Neustadt wünscht **Timna** alles Gute und viel Erfolg für den weiteren Lebensweg.